



RESAGRO

FORMATION ET CONSEIL
EN AGROALIMENTAIRE



ABATTOIRS / AGROALIMENTAIRE

Disposant d'une expérience forte en abattoir, **les vétérinaires RESAGRO** vous apportent une expertise orientée vers l'économie de matière et la performance de vos outils. **Leur connaissance fine du monde de l'élevage et de l'abattoir** leur permet également de vous proposer des prestations de prévention des risques comme l'Influenza et la Salmonelle et lors de cas avérés, un conseil rapide pour vous assister dans la résolution du problème.

Resagro est aussi **votre partenaire dans la formation de vos équipes** à la protection animale, au transport des animaux vivants, aux retraits sur chaîne, à la biosécurité et à toutes les problématiques sanitaires.

L'EXPERTISE RESAGRO A VOTRE SERVICE

- ➔ **Visite d'abattoir, audit et accompagnement** dans la mise en place d'actions correctives
- ➔ **Protection animale en abattoir** : intervention sur des problématiques telles que la conformité des installations ou la maîtrise de l'étourdissement
- ➔ **Retraits en abattoir** : analyse des retraits par excès et par défauts. Evaluation des pertes et accompagnement dans un plan d'actions
- ➔ **Conseils sur des pathogènes résidents** : audit au nettoyage et à la désinfection lors de salmonelle résidente
- ➔ **Géosanitaire®** : un projet de maîtrise de votre environnement pour prévenir le risque Influenza
- ➔ **Intervention lors de cas réel** pour aider le staff de l'abattoir à gérer des cas de pathologies réglementées (Influenza aviaire)

DES FORMATIONS DE QUALITE POUR VOS EQUIPES

- ➔ **Protection animale en abattoir** (selon le règlement EU 1099 / 2009)
- ➔ **Retraits des carcasses impropres à la consommation**
- ➔ **Transport des animaux vivants**
- ➔ **Biosécurité durant le transport de volailles vivantes et en abattoir**
- ➔ **Formations sur-mesure sur les pathogènes résidents** (Campylobacter, Salmonelle...)

RENSEIGNEMENTS ET INSCRIPTIONS

Armelle BONNEAU +33 (0)2 51 91 29 13
a.bonneau@groupecristal.fr

RC SERVICES - 23 rue Olivier de Serres - BP539
85505 LES HERBIERS cedex - FRANCE



Pour en savoir plus, retrouvez-nous sur
www.rcservices-cristal.fr





RESAGRO

AGRIBUSINESS
TRAINING AND CONSULTANCY



SLAUGHTERHOUSES / AGRIBUSINESS

With a large experience in slaughterhouses, **RESAGRO veterinarians** provide expertise geared toward saving on materials and the performance of your tools. **Their thorough knowledge of the world of animal husbandry and slaughterhouses** also means that they provide services such as preventing the risk of Influenza and Salmonella and, during verified cases, swift advice to help you solve the problem.

Resagro is also your partner in training your teams in animal welfare, transport of live animals, withdrawal from the production sequence, biosecurity and all health issues.

RESAGRO EXPERTISE AT YOUR SERVICE

- ➔ **Slaughterhouse visit, audit and assistance** with the implementation of corrective actions
- ➔ **Animal welfare in the slaughterhouse:** intervention on issues such as compliance of facilities or perfecting stunning methods
- ➔ **Removal from the slaughterhouse:** analysis of removals due to overkilling and defects. Assessing losses and assistance with an action plan
- ➔ **Advice on resident pathogens:** cleaning and disinfection audit for resident salmonella
- ➔ **Géosanitaire®:** a project to control your environment so as to prevent the risk of Influenza
- ➔ **Intervention in real cases to help** slaughterhouse staff manage cases of regulated diseases (Avian Influenza)

QUALITY TRAINING FOR YOUR TEAMS

- ➔ **Animal welfare in the slaughterhouse** (as per EU regulation 1099/2009)
- ➔ **Removal of carcasses unfit for consumption**
- ➔ **Transport of live animals**
- ➔ **Biosecurity during the transport of live chickens and in the slaughterhouse**
- ➔ **Customised training on resident pathogens** (Campylobacter, Salmonella, etc.)

INFORMATION AND REGISTRATION

Armelle BONNEAU +33 (0)2 51 91 29 13
a.bonneau@groupecristal.fr

RC SERVICES - 23 rue Olivier de Serres - BP539
85505 LES HERBIERS cedex - FRANCE



For more information, please visit
www.rcservices-cristal.fr

Référentiel National Qualité

Audit par
BUREAU VERITAS
Certification



Qualiopi
processus certifié

■ RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

La certification qualité a été délivrée au titre de la
catégorie suivante : ACTIONS DE FORMATION

